

### I - I 保護者様の感想（原文のまま紹介させていただきます。）

- ・箸の持ち方に変な癖がありましたが、箸の正しい持ち方を学校できちんと教わり、家でも意識して箸を使うようになります。うれしく思います。これからも正しい持ち方で使うようになってほしいです。ありがとうございました。
- ・家でもおはしの持ち方ができていました。実際に小さい豆やお米の粒を上手につまむことができました。
- ・もう少しおはしをうまくもてるといいね。
- ・家では、食事の時はしだと取りにくそうと感じることが多いのでつい、スプーンやフォークを出してしまいます。少しずつはしに慣れてもらいたいので、マナーと一緒に使い方を覚えていってほしいです。絵があるのでわかりやすくおしえることができますね。
- ・家では基本的におはしを使いますが、面倒でスプーンやフォークを使う様子もたまにあります。おはしの下の方で持ってバランスが悪くなっていることがあるので、たまに声をかけています。
- ・正しいはしの持ち方がよく分かりました。はしを正しく持てているか、注意して看ていきたいと思います。きらいばしの事も、とても勉強になりました。気をつけていきたいです。
- ・間違ったはし使いのまま日常の食事をてしまっているので、気を付けてなおしていかなければ、と思いまし

た。「つまむ」や「ませる」はできるが、「はさむ」「くるむ」は正しいはし使いでないとできないとと思いました。

きらいばしという言葉も初めて知りました。不快な思いをさせてしまわないよう今からなおしていこうと思います。

・「おはしの持ち方が上手と言われたよ」と嬉しそうに話していました。おはし名人になれるようにマナーを覚えて欲しいと思います。

・お家でもおはしの持ち方に注意しながら食事をしていました。慣れるにはまだ時間がかかりますが、少しづつ出来るように見守りたいです。

